



Kletterpark Piber

Am Fuße des Schlosshügels in Piber wartet der neue Kletterpark "Lipikrax". Sieben verschiedene Parcours stehen zur Verfügung, in denen große und kleine Besucher ihren persönlichen Mut testen können.

Das Angebot umfasst eine Vielzahl von Möglichkeiten, angefangen bei einem speziell für Kleinkinder ab vier Jahren konzipierten Kinderparcours, der in einer Höhe von etwa einem Meter gesichert ist. Es gibt auch einen Parcours für Schulkinder sowie weitere fünf Parcours, die sowohl für Kinder als auch Erwachsene geeignet sind. Absoluter Höhepunkt des Parks ist der fünfte Parcours, der einen atemberaubenden Ausblick auf die umliegenden Weiden der Lipizzaner bietet. Hier können die Besucher eine 300 Meter lange "Flying Fox" - Strecke erleben.



Das Land
Steiermark

→ Gesellschaft